

投書日 20.8.19

## Student Suggestion Boxへの投書に対する回答

### (意見) :

こんにちは。

いつもお世話になっています。

1点、気付いたことがあるので、メールいたします。

新潟大学は、窓が汚い。

雨が多い土地柄も影響していると思いますが、それ以前に窓拭きをしているのか、というほどガラスがにごっている気がします。

私が使っている人文社会学研究棟や、農学部の窓、教育学部の建物の窓のヨゴレもすさまじいものがあります。

そこで、窓を掃除していただけないでしょうか。

きれいな窓をみると気分も晴れる気がします。

ご検討いただけると幸いです。

では、失礼します。

### (回答)

御指摘をいただきまして、ありがとうございます。

御意見については、各学部等の担当者に連絡いたします。

なお、御指摘の建物の内、教育学部校舎については既に清掃済みです。また、人文社会学系棟の窓については、1階については年に1回清掃を行っており、これからも行っていきます。2階以上については、清掃するにも安全装置をつけなければならず、専門の業者に依頼する必要があるため、予算措置が必要なため、現在検討を行っています。